

Protokoll der Monatsversammlung vom 4. Dezember 2023

Präsident:	Hans Preisig
Beginn:	14.30 Uhr Restaurant Bundesbahn, Basel
Anwesend:	32 Mitglieder
Entschuldigt:	Andreas Rechsteiner, Walter von Euw, Christine Leupi, Thomas Plattner, Joe Nay, Alfred Hoffmann, Therese Zenklusen, Sepp Kälin, Magdalena Dänzer und Esther Stauffer.
Mutationen:	Eintritte: keine Austritte: Mira Anda, Rheinfelden Franz Henzen, Reinach Rudolf Zimmermann, Basel Todesfälle: Alois Grüter, Basel Spenden: keine
Geburtstags-Jubilare besucht:	keine Jubilare
kommende Geburtstage:	Rösli Salathé, 85 Jean-Pierre Waldner, 75
Jubilaren-und Mitgliederbesuche oder Telefonate:	Der ganze Vorstand besucht regelmässig unsere Mitglieder oder telefoniert mit ihnen.
Vereinsjubilare im November:	Ernst Krebs, 20 Jahre
Mitteilungen:	Hans Preisig informiert uns, dass das Post-Tochterunternehmen DMC am 25. Oktober angekündigt hat die gesamte Zustellungsorganisation per Mitte 2024 zu schliessen. Betroffen sind 3855 Mitarbeitende. Beni Hürzeler war bei dieser Information dabei und war sehr betroffen, weil diese Personen keine Chance haben eine andere Arbeit zu finden. Zentralsekretär David Roth wurde in Luzern in den Nationalrat gewählt. Er wird aber weiterhin mit 50% bei Syndicom tätig bleiben. Aussprachen mit Beni Hürzeler fanden in Stein AG und Lausen statt. Thema: Arbeitszeiten, Krankheitstage oder hoher Personalwechsel.

Am 3. März 2024 kann die Stimmbevölkerung über die Initiative einer 13. AHV-Rente abstimmen.
Dazu gab es einige Wortmeldungen.
Geht an die Urne, macht Propaganda,
die heutigen Rentner haben genügend Geld,
was aber ein Irrtum ist.
Die AHV wird immer schlecht geredet,
doch der AHV gehts gut.
Leserbriefe schreiben zeigen grosse Wirkung.
Also Leute geht an die Urne.

Wander-und Reiseleiter:

Am 16. November 2023 wanderten
17 Personen von Augst nach Liestal ins
Restaurant Bären.
4 Personen kamen direkt ins Restaurant.

Die nächste Wanderung findet am
21. Dezember 2023 statt. Sie führt uns von der
Breite über den Münsterplatz nach
Kleinhüningen ins Restaurant Schiff.

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig,
Paul Zurlinden, Othmar Trösch und das
Protokoll können unter www.pensyba.ch
nachgelesen werden.

Verschiedenes:

Heinz Häring hat uns eine rührende
Weihnachtsgeschichte erzählt.
Lukas und die 20.- Note
Er hat sie ins Baseldytsch übersetzt.
BRAVO und Danke.

Hildi Lang verteilt allen feine Weihnachtsguetzli.

16. Januar 2024 Sozialpolitische Tagung
der Pensionierten syndicom.

6. April 2024 Jahresversammlung

27. April 2024 Jubilarenehrung

Zum Schluss wünscht Hans Preisig allen frohe Weihnachten
und ein gesundes Neues Jahr.

Nächste Versammlung:	8. Januar 2024
Schluss der Versammlung:	15.40 Uhr
Die Protokollführerin:	Claudia Furrer